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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования при написании работы послужила пневматическая сеть компрессорного цеха.
Во введении раскрывается цель работы и продумывание возможных методов их реализации.
В первой главе производится газодинамический расчет центробежного компрессора (ЦК), расчет патрубков (всасывающего и нагнетательного и расчет осевых усилий.
Во второй главе производится термодинамический и динамический расчет поршневого компрессора (ПК).
В третьей главе производится расчет подшипников и подбор наиболее оптимального варианта.
В четвертой главе приводится охра труда по списку нормативной документации.
В выводе приводится анализ и оценка расчетов проделанной работы.
        

        
          The object of research in writing the work was the pneumatic network of the compressor shop.
The introduction reveals the purpose of the work and thinking through possible methods of their implementation.
In the first Chapter, the gas dynamic calculation of the centrifugal compressor, the calculation of the nozzles (suction and discharge and the calculation of axial forces.
In the second Chapter, the thermodynamic and dynamic calculation of the piston compressor is performed.
In the third Chapter, the calculation of bearings and selection of the most optimal option.
The fourth Chapter provides labor protection on the list of regulatory documents.
The conclusion provides an analysis and evaluation of the calculations of the work done.
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